

Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2024

Interpellation Nr. 44 Nicola Goepfert betreffend neuem Gutachten zur Aufsichtsstruktur der Christoph Merian Stiftung; schriftliche Beantwortung

P245136

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Aufsichtszuständigkeit über die Christoph Merian Stiftung ist im Ausscheidungsvertrag von 1876 festgelegt. Die Aufsicht des Regierungsrates über die Bürgergemeinde beschränkt sich auf eine Rechtskontrolle.

